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ПРОГНОЗ ПОГОДЫ НА ЗАВТРА

Доходность облигаций, выпущенных Свердловской областью 
в прошлом году, составила 8,68 процента годовых

Губернатор Евгений Куйвашев (в центре) отметил, что в 2019 году 32 муниципалитета повысили 
свою инвестпривлекательность
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Главная задача бригадира – организация работ, но Фёдор Комаров готов покопаться 
в электрошкафу и даже взяться за метлу, если больше некому
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ответственность несёт рекламодатель.
Все товары и услуги, рекламируемые в номере, 
подлежат обязательной сертификации, 
цена действительна на момент публикации.
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«ФКУ «ЦХиСО ГУ МВД России по Свердловской области» 
объявляет открытый конкурс по выбору организаций на право 
заключения контракта по приёму лома чёрных и цветных метал-
лов. Конкурсную документацию можно получить по письменному 
запросу: г. Екатеринбург, ул. Маршала Жукова 4а, каб. 504, тел. 
(343) 358-87-53.

«ФКУ «ЦХиСО ГУ МВД России по Свердловской области» 
объявляет открытый конкурс по выбору организаций на право 
заключения контракта по реализации отходов лома, содержащих 
драгметаллы и цветной лом из оборудования связи. Документа-
цию можно получить по письменному запросу: г. Екатеринбург, 
ул. Маршала Жукова, 4а, каб. 504, тел. (343) 358-87-53.
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Как бригадир Фёдор Комаров стал рулевым нацпроектаГалина СОКОЛОВА
Тагильчанин Фёдор Комаров 
в этом году оказался на пере-
довой национального проекта 
«Производительность труда и 
поддержка занятости». С апре-
ля его завод начал работать по-
новому, и жизнь тридцатипяти-
летнего Фёдора разделилась на 
«до» и «после».

До...Электротехнику можно назвать семейным призва-нием Комаровых. Отец Фёдо-ра – Владимир Фёдорович – возглавлял энергетическую службу огнеупорного произ-водства, брат Сергей рабо-тал электриком на Нижнета-гильском металлургическом заводе, а сейчас пишет про-граммы для промышленных контроллеров в Австрии. Сам Фёдор с компьютерами то-же на «ты» – дипломирован-ный IT-специалист, но начин-ки трансформаторных под-станций и распределитель-ных шкафов его увлекают больше.На работу в ООО «СТЭП» («Современные технологии в энергетике и производстве») Фёдор Комаров устроился в октябре 2014 года. Компания небольшая: чуть более ста со-трудников, однако имеет ре-путацию надёжного постав-щика электрооборудования.– Взяли сразу, ведь у меня был опыт работы электромон-тажника в небольших фирмах. Коллектив понравился, и ра-бота оказалась интересной, но была проблема с заказами – то пусто, то густо. Это сказывалось на зарплате. Некоторые не вы-держивали такой цикличности, уходили. Я же решил остаться, расти профессионально, для 

этого на предприятии были все условия, – вспоминает Фёдор.План удался. Вскоре Ко-марову повысили разряд и назначили бригадиром участка низковольтных ком-плектных устройств. Зарпла-та, правда, по тагильским меркам оставалась неболь-шой – около тридцати тысяч рублей. На то, чтобы поддер-живать в порядке частный дом и материально обеспе-чивать супругу с ребёнком, хватало, а вот на отпуск у тё-плого моря или поездку в го-сти к брату – увы.
После...В этом году ООО «СТЭП» вместе с 700 другими россий-скими предприятиями ста-ло участником нацпроекта 

«Производительность труда и поддержка занятости».– Прошёл обучение и был зачислен в состав ра-бочей группы по оптими-зации производства, – рас-сказывает Фёдор Кома-ров. – Проект предполага-ет подъём производитель-ности за счёт уменьшения трудозатрат. Провели ди-агностику, выяснили, где теряем время, и стали на участке наводить порядок. Нас постоянно направляли и консультировали специ-алисты Федерального цен-тра компетенций, поддер-живал директор Владимир 
Курбанов.Специфика участка та-кова, что рабочие за смену пользуются не одним десят-ком инструментов и бесчис-

ленным количеством мети-зов. Всё это богатство, ранее лежавшее кучами, было акку-ратно разложено и развеше-но. Если на поиск инструмен-та ранее уходило 10–15 ми-нут, то сейчас счёт пошёл на секунды. Много времени так-же терялось станочниками на разбор бумажных черте-жей, для них приобрели ком-пьютер.– Когда брат узнал о на-ших новшествах, сообщил, что в Австрии давно приме-няют инструменты береж-ливого производства. Но с учётом менталитета наших граждан вряд ли в России возможны такие же измене-ния. Я и сам вначале на пре-зентации проекта, увидев «космические» цифры, засо-мневался. И зря. Через пол-

года объёмы выпускаемой 
продукции у нас выросли 
на 30 процентов, произво-
дительность труда – на 16 
процентов.Рабочие вошли во вкус и сами начали подавать пред-ложения по улучшению ус-ловий труда. Так на участке появились слесарные стуль-чики на колёсиках. На них с ящиков и вёдер пересели ра-бочие, набирающие нижние ряды в электрошкафах. Ра-ботать стало гораздо удоб-нее, скорость сборки увели-чилась.Конечно, класть инстру-мент на место или прибрать после смены площадку люди привыкли не сразу. Фёдору пришлось одним объяснить, другим – приказать. Пригоди-лось бригадиру и его чувство юмора.– Я сам ленивый человек и уважаю таких же. Извест-но ведь, что ленивые лю-ди всё делают хорошо, чтоб потом не переделывать, – 

улыбается Фёдор Владими-рович.Лучшим мотиватором для электромонтажников стала зарплата. Объём за-казов вырос, следователь-но, рабочие стали получать больше.– У меня заработок стал выше примерно на 10 ты-сяч рублей. Я закрыл авто-кредит, запланировал на от-пуск заграничную поездку, – поделился бригадир Ко-маров.Его девять подчинённых тоже значительно улучши-ли своё благосостояние. И те-перь во время обеда кто-то сообщает о дорогой покупке, кто-то о родившемся наслед-нике.
Подготовлено в соответствии с критериями,
утверждёнными приказом 
Департамента информационной политики 
Свердловской области от 09.01.2018 №1 
«Об утверждении критериев отнесения 
информационных материалов, публикуемых 
государственными учреждениями Свердловской 
области, в отношении которых функции и полно-
мочия учредителя осуществляет Департамент 
информационной политики Свердловской 
области, к социально значимой информации».

  КСТАТИ
Наталья МАРТЫНОВА, заместитель министра промышленности 
и науки Свердловской области:

– В настоящее время 45 предприятий Свердловской области под-
писали соглашение об участии в нацпроекте. Участники фиксируют 
быстрые положительные изменения в работе. Планируем, что до 2024 
года в нацпроекте примут участие 308 предприятий.

 МНЕНИЕ
Владимир КУРБАНОВ, генеральный директор компании «СТЭП»:

– Наши люди очень боялись вхождения в этот проект: когда 
говорят об оптимизации производства, все думают о сокращени-
ях. Но цель проекта – развитие предприятия и улучшение условий 
для сотрудников. Численность персонала с момента вхождения в 
нацпроект выросла на 19 процентов. Увеличился объём выполня-
емых заказов, мы стали брать дополнительно людей на процес-
сы, которые раньше не выполняли. Зарплата людей выросла на 
5–6 тысяч рублей.

НАЦИОНАЛЬНЫЕ ПРОЕКТЫ: ЧТО ОНИ ДАЛИ ЛИЧНО МНЕ?

Роскомнадзор информирует
Государственные и муниципальные органы, юридиче-

ские и физические лица, самостоятельно или совместно с 
другими лицами организующие и (или) осуществляющие 
обработку персональных данных, обязаны направить в 
Управление Роскомнадзора по Уральскому федеральному 
округу уведомление об обработке персональных данных.

Форма и образец заполнения Уведомления размещены 
на сайте Управления http://66.rkn.gov.ru в разделе 
«Персональные данные». По вопросам, связанным с пред-
ставлением Уведомлений, можно обращаться к специали-
стам Управления по телефону: (343) 227-24-38.

Лица, виновные в нарушении требований Федераль-
ного закона от 27.07.2006 № 152-ФЗ «О персональных 
данных», несут предусмотренную законодательством 
Российской Федерации ответственность.

РАНЕЕ В ЦИКЛЕ: «Нацпроект для Кости Костикова» (27.11.19) / «Библиотека высокого класса» (04.12.19) / «В будущем хотим ещё и девочку» (11.12.19) 
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Аттестат о полном среднем образовании, 
выданный средней школой № 197 на имя Ма-
лышева Дмитрия Владимировича, считать 
недействительным.

Кто получит 150 млн рублей?На инвестсовете при губернаторе муниципалитеты похвалили за создание условий для бизнесаЛариса СОНИНА
Муниципалитетам – лиде-
рам рейтинга инвестприв-
лекательности будут вы-
деляться дополнительные 
средства в размере 150 млн 
рублей. Об этом шла речь 
на прошедшем в понедель-
ник в Екатеринбурге за-
седании инвестиционно-
го совета при губернаторе 
Свердловской области.Как отметил глава региона 
Евгений Куйвашев, инвести-ционная активность муници-палитетов в этом году проде-монстрировала положитель-ную динамику. По результатам муниципального инвестици-онного рейтинга 32 муниципа-литета повысили свою инвест-привлекательность.– Количество реализуемых инвестиционных соглашений увеличилось на четверть, кон-цессий – наполовину. Лидеры муниципального инвестрей-тинга, как и планировалось, получат финансовое поощре-ние из областного бюджета, – сказал губернатор.По результатам рейтинга муниципалитетов, лидером по привлечению инвестиций стал Новоуральск. Кроме не-го, в первую десятку вошли Арамильский, Артинский, Бе-рёзовский, Волчанский и Кач-канарский городские окру-га, Каменск-Уральский, Бай-каловский муниципальный район, городской округ Верх-няя Пышма и Екатеринбург.В этом году территории, которые продемонстрирова-ли наиболее высокий резуль-тат, очередной раз поощрят. Между десятью муниципа-литетами-лидерами и тремя территориями, показавши-

ми в течение года наиболее высокую динамику привле-чения инвестиций, распреде-лят 150 млн рублей. Получен-ные средства главы направят на работу по созданию благо-приятного инвестиционно-го климата. Отметим, рань-ше муниципальные образо-вания, занявшие первые де-сять строк рейтинга, получа-

ли дополнительные средства на общую сумму в 100 милли-онов рублей. Евгений Куйвашев также обратил внимание участни-ков инвестсовета на необхо-димость оказания помощи от-стающим муниципалитетам. Кроме того, по словам губер-натора, результаты рейтин-
га должны иметь реальное 

выражение в приросте ин-
вестиций в экономику реги-
она.

Подготовлено в соответствии с критериями,
утверждёнными приказом 
Департамента информационной политики 
Свердловской области от 09.01.2018 №1 
«Об утверждении критериев отнесения 
информационных материалов, публикуемых 
государственными учреждениями Свердловской 
области, в отношении которых функции и полно-
мочия учредителя осуществляет Департамент 
информационной политики Свердловской 
области, к социально значимой информации».

 НОВЫЙ ФОРМАТ
Заседание инвестсовета, занявшее практически 
целый день, прошло в оригинальном формате, 
предложенном министерством инвестиций и раз-
вития региона. Эта часть работы получила назва-
ние «Марафон мышления». Перед пленарной ча-
стью участники, разделившись на группы, вырабо-
тали решения для реализации трёх проектов, кото-
рые реально планируют воплотить в Богдановиче, 
Сысертском городском округе и Первоуральске. 

Так, была проработана схема привлечения 
частных инвестиций на развитие Парка культуры и 
отдыха городского округа Богданович. На марафо-
не обсуждались условия аренды парковых земель 
и объектов для предпринимателей, выбор наибо-
лее привлекательной концепции парка, проведе-
ние на его территории городских и областных ме-
роприятий, цены на билеты и другие вопросы.

Обсуждался инвестиционный проект создания 
Культурно-досугового центра в посёлке Верхняя 

Сысерть с предприятиями общественного питания 
уральской кухни и торговли изделиями народных 
промыслов. Создание центра планируется на базе 
заводского здания середины позапрошлого века.

Также участники предложили свою модель при-
влечения финансовых ресурсов на Первоуральский 
автоагрегатный завод для реализации проектов им-
портозамещения и увеличения экспортных поставок.

Модераторами обсуждений выступили главы Бог-
дановича и Сысерти Павел Мартьянов и Дмитрий Ни-
сковских, а также первый заместитель ООО «Перво-
уральский автоагрегатный завод» Максим Хусаинов.

– В первой части мы решали конкретные задачи, 
которые могут быть типовыми для муниципальных 
образований и которые будет возможно впослед-
ствии распространять. Во второй части – на пленар-
ном заседании – мы представляем выработанные 
решения губернатору, – рассказала министр инве-
стиций и развития области Виктория Казакова.

Спрос на облигации области превысил предложениеЮлия ШАМРО
Вчера Свердловская область 
выставила на торги государ-
ственные облигации региона 
сроком обращения семь лет. 
Всего в выпуске размещено 
пять тысяч штук на сумму 
5 млрд рублей. Доходность 
ценных бумаг составляет 
6,7 процента годовых.На прошлой неделе состо-ялся сбор книги заявок по го-сударственным облигациям. По его итогам выяснилось, что объём спроса в четыре раза пре-высил объём выпуска. В спи-сок потенциальных инвесторов вошли банки, инвестиционные и страховые компании, физиче-ские лица. Ранее Аналитическое кре-дитное рейтинговое агент-ство (АКРА) присвоило обли-гациям Свердловской области уровень A(RU), а по кредитно-му рейтингу региона смени-ло прогноз на «Позитивный». 
В АКРА это объяснили уме-
ренной долговой нагрузкой 
региона и высоким уровнем 
ликвидности бюджета. – Высокий спрос на об-лигации Свердловской об-ласти говорит о том, что ре-гион привлекателен для ин-весторов, обладает устой-чивой экономикой и финан-совой системой, – отметила замгубернатора – министр 

финансов области Галина 
Кулаченко. Выплаты процентов по об-лигациям будут производить-ся из регионального бюдже-та четыре раза в год. Первая – в марте 2020 года. Гашение ку-понов Свердловская область осуществит частями: в каждый расчётный период регион вы-платит 25 процентов от номи-нальной стоимости облигации. То есть начиная с декабря 2023 года стоимость каждой ценной бумаги ежегодно будет сокра-щаться на четверть, а начисле-ние процентов осуществлять-ся на остаток. Реализовываться облигации будут через Москов-скую биржу.Как пояснили «Облгазете» в министерстве финансов обла-сти, размещение государствен-ных ценных бумаг является од-ним из способов финансирова-ния дефицита областного бюд-жета, причём более выгодным, чем коммерческие кредиты. Вместе с последним выпуском в обращении находятся четыре выпуска региональных облига-ций. Объём госдолга по ним со-ставляет 25 млрд рублей.
Подготовлено в соответствии с критериями,
утверждёнными приказом 
Департамента информационной политики 
Свердловской области от 09.01.2018 №1 
«Об утверждении критериев отнесения 
информационных материалов, публикуемых 
государственными учреждениями Свердловской 
области, в отношении которых функции и полно-
мочия учредителя осуществляет Департамент 
информационной политики Свердловской 
области, к социально значимой информации».


